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                      A  UM  de  FEVEREIRO de MIL NOVECENTOS  e NOVENTA  e 
        CINCO nesta Vila de Sines  e  Sala   de  Sessoes  do Edificio  dos 
        Pacos do Concelho, teve   lugar   a   REUNIAO ORDINARIA da  Camara 
        Municipal de Sines, estando presentes: 
 
        PRESIDENTE : FRANCISCO MARIA PEREIRA  DO O PACHECO, que  presidiu 
                     aos trabalhos. 
 
        VEREADORES : - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
                     - CESAR LUIS DA SILVA BEJA 
                     - IDALINO SABIDO JOSE 
                     - CARMEM ISABEL AMADOR FRANCISCO 
 
        FALTAS JUSTIFICADAS: - ANTONIO GONCALVES CORREIA 
                             - FRANCISCO PEREIRA VENTURINHA 
 
 
        Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
        a reuniao, eram 16.00 Horas.-------------------------------------- 
 
        I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
        1 - VEREADORA CARMEM:--------------------------------------------- 
        1.1 - SISTEMA INTEGRADO DE TRATAMENTO DE RESIDUOS INDUSTRIAIS:---- 
        Informou sobre o ponto  da  situacao  relativamente as decisoes da 
        Camara e da Frente Comum: 
        - Feito pedido de parecer e acompanhamento a Universidade de Evora 
        que ja nomeou um grupo de trabalho para a questao; 
        - Feito pedido de parecer a QUERCUS, GEOTA, LPN e LONTRA e convite 
        a participacao num debate,  a  realizar possivelmente na semana de 
        13 a 17 de Fevereiro; 
        - Em elaboracao a fundamentacao do pedido de consulta publica; 
        - Preparada proposta para texto de recolha de assinaturas; 
        - Informacao da Comissao de Luta  de que nao ira tomar iniciativas 
        fora do ambito da Frente Comum. 
                                                                   .../...
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        1.2 - RECONFIGURACAO DA REFINARIA DE SINES: ---------------------- 
        Apos envio a DGA das questoes relacionadas com as condicoes em que 
        estavam a laborar as novas unidades  da Refinaria de Sines e com o 
        grau de cumprimento  das  recomendacoes  dos  EIA,  o Sr. Director 
        Geral informou que estava  nomeada  uma  inspeccao  para dia 02 de 
        Fevereiro/95,  entretanto  adiada  para  a  proxima  semana,  ou a 
        seguinte.--------------------------------------------------------- 
 
        1.3 - ESCOLA SECUNDARIA T42 - Proposta de nome:------------------- 
        Apresentou a proposta do  Sr.  Vereador  Correia  de  que a Escola 
        Secundaria de  Sines  se  possa  vir  a  chamar  Escola Secundaria 
        Professor Carlos Manafaia.---------------------------------------- 
        Aprovada, por maioria, com o  voto  contra do Sr. Vereador Guinote 
        de acordo com o n. 5 do art. 3. do DL 317/90, de 10 de Dezembro, a 
        proposta devidamente  fundamentada,  deve  seguir  para parecer da 
        Comissao Instaladora da Escola.----------------------------------- 
 
        2 - VEREADOR CESAR BEJA:------------------------------------------ 
        2.1 - ZIL I - Propostas para compra dos terrenos:----------------- 
        Apresentou as propostas dos superficiarios da ZIL, interessados em 
        comprar os respectivos lotes.------------------------------------- 
        Tendo em conta  o  volume  de  escrituras  necessarias  e o actual 
        movimento do Notariado, esta situacao fica para posterior analise. 
 
        2.2 - ESCOLA SECUNDARIA T42:-------------------------------------- 
        Informou da reuniao tida entre  a Direccao Regional de Educacao do 
        Alentejo, o Empreiteiro e a Camara Municipal, em que a SOMEC volta 
        a    afirmar    que     entrega     a     Escola    em    28    de 
        Fevereiro/95.----------------------------------------------------- 
 
        2.3 - INSTITUTO NACIONAL DA AGUA - Abastecimento de agua:--------- 
        Informou da reuniao tida com o  Presidente do INAG, no passado dia 
        23, sobre as  dificuldades  no  abastecimento  publico  de agua ao 
        Concelho, numa tentativa  de  sensibilizacao,  nomeadamente para o 
        problema das descargas de efluentes para a Ribeira dos Moinhos.--- 
        Obteve do INAG a  disponibilizacao  de  tecnicos  para o estudo de 
        questoes relacionadas com o abastecimento  de agua e a promessa de 
        intervencao junto da Borealis e da Petrogal.---------------------- 
 
        3 - VEREADOR IDALINO:--------------------------------------------- 
        3.1 - Questionou sobre a  evolucao  do estudo que ficou deliberado 
        fazer sobre a evolucao da  populacao estudantil do Concelho, tendo 
        em vista a nova utilizacao e arranjo de espacos.------------------ 
        O Sr. Vereador Correia devera dar a informacao na proxima reuniao. 
 
        3.2 - TMU - Pagamento em especie:--------------------------------- 
        Tendo  sido  deliberado  uma  das  ultimas  sessoes  da Assembleia 
        Municipal enviar  a  Camara  Municipal  o  pedido  de reanalise do 
        pagamento  da  TMU  em   especie  pela  Investifinatur,  solicitou 
        informacao sobre o assunto.--------------------------------------- 
        O Sr. Presidente informou que se estao a aguardar as novas plantas 
        de sintese.   Solicita-se  aos  Servicos  que  informem  se entrou 
        algum oficio da Assembleia Municipal sobre este assunto.---------- 
                                                                   .../...
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        Solicitou ainda, informacao sobre  a imputabilidade dos custos das 
        letras que servirem de pagamento da TMU.-------------------------- 
        O  Sr.  Presidente  informou  que  constituem  credito  da  Camara 
        Municipal.-------------------------------------------------------- 
 
        3.3 - ETAR DE PORTO COVO:----------------------------------------- 
        Tendo  sido  aprovado  o  projecto  solicitou  informacao  sobre a 
        situacao em que se encontra o equipamento.------------------------ 
        O  Sr.  Presidente  informou  que   o  projecto  e  elegivel  para 
        financiamento pelo Instituto  de  Conservacao da Natureza, atraves 
        do MARN e que a CAVOP  ainda  nao respondeu a rescisao amigavel do 
        contrato.--------------------------------------------------------- 
 
        3.4 - PT JUNTO A FALESIA DE PORTO COVO:--------------------------- 
        Sabendo que existiu uma deliberacao  da Assembleia de Freguesia de 
        Porto Covo sobre o  PT,  solicitou  informacao  sobre a posicao da 
        Camara. ---------------------------------------------------------- 
        O Sr. Presidente informou que nao se recorda de ter sido  recebida 
        qualquer informacao sobre tal deliberacao. ----------------------- 
 
        3.5 - PORTO COVO - Esgotos pluviais:------------------------------ 
        Solicitou informacao sobre  o  estudo  pedido  acerca da saida dos 
        esgotos pluviais do Porto Covo, na Praia Grande. ----------------- 
        O Sr. Vereador Cesar informou que ainda nao foi presente o estudo. 
        4 - VEREADOR GUINOTE:--------------------------------------------- 
        4.1 - AVENIDA VASCO DA GAMA - Drenagem:--------------------------- 
        Chamou a atencao para a questao  da falta de drenagem na Av. Vasco 
        da Gama e para o enorme  caudal  de transito que aflui na Rua Joao 
        de Deus e que danifica o  pavimento  e  o muro que corre riscos de 
        cair.------------------------------------------------------------- 
 
        O Sr. Vereador Cesar informou  que  a Camara Municipal tomou posse 
        administrativa da Av. Vasco da Gama a partir de 2. Feira. Informou 
        ainda, que os Servicos de Fiscalizacao detectaram no Loteamento de 
        S. Rafael um emissario a enviar as aguas pluviais para a falesia e 
        que ja mandou tamponar.------------------------------------------- 
 
        Informou,  ainda,  que   foi  solicitado a Hidrotecnica Portuguesa 
        uma  solucao  para  recolha   de   todas   as  aguas  da  falesia. 
 
        4.2 - DESTITUICAO DE CHEFIAS:------------------------------------- 
        Solicitou informacao sobre  a  questao,  nomeadamente  se a Camara 
        pretende recorrer da decisao do  TACL, que deu razao a funcionaria 
        Assuncao Duque no processo que moveu contra a Camara.------------- 
        O Sr. Presidente informou que  vira numa proxima reuniao de Camara 
        a decisao do Tribunal Administrativo e o parecer do Dr. Leonel.--- 
 
        5 - PRESIDENTE:--------------------------------------------------- 
        5.1 - COMISSAO DE CARNAVAL DE SINES 95 - PEDIDO DE ISENCAO DE TAXA 
        DE TERRADO PARA INSTALACAO DE PARQUE DE DIVERSOES (De 04 de Fev. a 
        04 de Marco/95): Apresentou carta  c/ entrada n. 772, de 95.01.20, 
        solicitando isencao  de  taxa  de  terrado  para  instalacao de um 
                                                                   .../...
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        Parque  de  Diversoes.   Aprovado,   por  unanimidade,  a  isencao 
        solicitada.------------------------------------------------------- 
 
        5.2 - QUIOSQUES DE PRAIA:----------------------------------------- 
        Informou de que  a  Administracao  do  Porto  de Sines solicitou a 
        opiniao da Camara Municipal  sobre  a passagem dos equipamentos de 
        apoio a  praia  a  equipamento  permanente  e  nao  sazonal,  ou a 
        deslocacao dos quiosques para  fora  do  areal, num dos parques de 
        estacionamento.   ------------------------------------------------ 
        A Camara Municipal apoia a passagem dos equipamentos a definitivos 
        com  a implantacao de  sanitarios  com  fossas, e a recomendacao a 
        APS  de  que  a   limpeza   do  areal  seja efectuada semanalmente 
        durante todo  o  ano,  e  com  mais  frequencia  na epoca balnear. 
 
        5.3 - SOPONATA - Proposta de troca de armazem por terreno:-------- 
        Informou que a  Soponata  esta  interessada  em  fazer  a troca do 
        armazem na ZIl 2, por um terreno urbano.-------------------------- 
        A Camara Municipal esta  de  acordo  em  considerar a questao apos 
        averiguacao do equipamento por  um  tecnico  da  Camara e outro da 
        Soponata.--------------------------------------------------------- 
 
        5.4 - SUBSIDIO AO CARNAVAL DE SINES 95:--------------------------- 
        Deliberado, por unanimidade, fixar o subsidio ao Carnaval de Sines 
        95 em 6.000 contos, considerando o apoio logistico e de isencao de 
        taxas que a Camara Municipal da a Comissao de Carnaval de Sines.-- 
 
        II - EXPEDIENTE GERAL:-------------------------------------------- 
        1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:------------------------------------ 
 
        1.1 - SANTA CASA DA MISERICORDIA DE SINES - Agradecimento:-------- 
        Presente of. c/ entrada n.  320, de 95.01.10, agradecendo cedencia 
        de  transporte no dia  94.12.17,  que possibilitou a deslocacao do 
        Grupo Coral do Centro de Dia a Santiago do Cacem. ---------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
        1.2 - IGAPHE - INSTITUTO  DE  GESTAO  E  ALIENACAO  DO  PATRIMONIO 
        HABITACIONAL DO ESTADO - Fogo n. 2 - Bairro 1. de Maio:----------- 
        Presente of. c/ entrada  n.  398,  de 95.01.11, informando nao ser 
        possivel efectuar qualquer reducao, nos termos da lei, no valor do 
        fogo n. 2, Bloco C7, sito no Bairro 1. de Maio.------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho de:"Requerer ao Sr. Ministro 
        das Financas que o valor do  predio seja reduzido tendo em atencao 
        a sua utilizacao por servico publico".---------------------------- 
 
        1.3 - GRUPO PARLAMENTAR DO PARTIDO COMUNISTA PORTUGUES:----------- 
        Presente of. c/ entrada  n.  460,  de 95.01.13, enviando copia das 
        propostas apresentadas pelos Deputados  Comunistas ao Orcamento de 
        Estado e PIDDAC para 1995 relativas ao Distrito de Setubal.------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
        1.4 - CCRA - COMISSAO DE COORDENACAO DA REGIAO DO ALENTEJO:------- 
        Presente of. c/ entrada  n.  512,  de 95.01.16, informando nao ter 
        possibilidade de  nomear  um  instrutor  no  processo de inquerito 
                                                                   .../...
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        "Funcionamento  dos  Servicos  Tecnicos  e  da  Tecnica  Superior, 
        Arquitecta Graca Faisca".----------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho de:" Tomamos conhecimento  A 
        Camara Municipal  sera  informada   da  nomeacao  do inquiridor na 
        proxima reuniao de 15 de Fevereiro/95". -------------------------- 
 
        1.5 - PAULO DE  OLIVEIRA  -  Guia  da  Fauna  e Flora Submarina de 
        Sines: Presente of. c/   entrada   n.   519, de 95.01.16, enviando 
        projecto para realizacao de um Guia sobre "Fauna e Flora Submarina 
        de Sines". ------------------------------------------------------- 
        Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"A  Camara  Municipal 
        considera a proposta  como  muito  interessante  tendo  em vista a 
        divulgacao da riqueza ecologica do Concelho de Sines, nao dispondo 
        no entanto de  verba  em  orcamento  para  subsidiar a iniciativa. 
        Sugere-se ao autor o  contacto  com  o Instituto da Conservacao da 
        Natureza/Area de Paisagem Protegida do Sudoeste Alentejano e Costa 
        Vicentina". ------------------------------------------------------ 
 
        1.6 - CONSELHO REGIONAL DO ALENTEJO:------------------------------ 
        Presente of. c/ entrada  n.  549, de 95.01.16, enviando comunicado 
        de imprensa sobre situacao da  falta  de pluviosidade e medidas de 
        prevencao para fornecimento de agua no Alentejo.------------------ 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
        1.7 - ANMP - ASSOCIACAO NACIONAL DE MUNICIPIOS PORTUGUESES:------- 
        Presente of. c/ entrada  n.  562,  de  95.01.17, enviando copia de 
        documento sobre tomada de  medidas  que  podem incluir o pedido de 
        declaracao de inconstitucionalidade  do  Orcamento  de Estado para 
        1995.       Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:" Tomamos 
        conhecimento.  Fotocopiar para os Srs. Vereadores".--------------- 
 
        1.8 - AMLA - ASSOCIACAO DE MUNICIPIOS DO LITORAL ALENTEJANO:------ 
        Presente of. c/ entrada  n.  632,  de  95.01.18, enviando copia da 
        escritura de constituicao da  ASBA  - Associacao para o Saneamento 
        Basico do Alentejo, e respectivos Estatutos.---------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
        1.9  -  INSTITUTO  DE  PROMOCAO  AMBIENTAL  -  Estudos  de Impacte 
        Ambiental - Incineradora: ---------------------------------------- 
        Presente of. c/ entrada n.  645,  de 95.01.18, informando sobre os 
        procedimentos  a  adoptar  no  processo  da  Consulta  Publica dos 
        Estudos de Impacte Ambiental  do  "Sistema Integrado de Tratamento 
        dos Residuos Industriais  -  Unidade  de  Incineracao e tratamento 
        Fisico-Quimico",  que  decorrera  entre  23  de  Janeiro  e  03 de 
        Abril/95.   Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:" Tomamos 
        conhecimento. Proceda-se  a divulgacao". ------------------------- 
 
        1.10 - BVS - BOMBEIROS  VOLUNTARIOS DE SINES - Corpos gerentes:--- 
        Presente of. c/ entrada  n.  725,  de 95.01.20, informando sobre a 
        eleicao de uma  Comissao  Administrativa,  pelo  prazo  de um mes, 
        devido a impossibilidade da  eleicao  de  novos corpos gerentes da 
        Associacao. Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:" Tomamos 
        conhecimento".---------------------------------------------------- 
                                                                   .../...
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        1.11 - ANMP - ASSOCIACAO NACIONAL DE MUNICIPIOS PORTUGUESES:------ 
        Presente of. c/  entrada  n.807,  de  95.01.23,  alertando para os 
        prejuizos  decorrentes  da  utilizacao  de  verbas  dos  Programas 
        Operacionais Regionais -  Sub-Programa  B,  para  obras que sao da 
        responsabilidade   da   Administracao   Central,   ocupando  cotas 
        municipais de utilizacao dos Programas, como e o caso das estradas 
        ditas "desclassificadas",  prejudicando  os  Municipios  que ficam 
        impedidos de candidatar outras  obras. Mereceu, por unanimidade, o 
        despacho de:" Tomamos conhecimento". ----------------------------- 
 
        1.12 - SERVICOS SOCIAIS DOS TRABALHADORES DAS AUTARQUIAS DE SINES: 
        Presente of. c/ entrada  n.  957  de 95.01.26, apresentando a nova 
        Direccao para o Bienio 95/96.------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
        1.13 - LUIS FERNANDO SILVA DA COSTA SOBRAL: ---------------------- 
        Presente  req.  c/  entrada   n.  311,  de  95.01.31,  solicitando 
        autorizacao para abertura de um furo  para captacao de agua no seu 
        terreno  denominado  Totinique,  em  Porto  Covo.       Presente o 
        parecer tecnico dos  respectivos  Servicos  propondo o deferimento 
        condicional e  a  emissao  de  uma  declaracao  tendo  em  conta o 
        despacho da reuniao de 92.02.05. --------------------------------- 
        Mereceu, por maioria, o despacho de:"Deferido".------------------- 
        Votaram   contra   os   Srs.   Vereadores   Guinote   e   Idalino, 
        pelas razoes anteriormente expostas.------------------------------ 
 
        1.14 - MAPAS PARA UTILIZACAO DE VIATURAS MUNICIPAIS:-------------- 
        Aprovados, por unanimidade, os  mapas  para utilizacao de viaturas 
        municipais referentes as semanas  de  02  a  08  e  de  09 a 15 de 
        Janeiro/95.    A   Camara   Municipal   suporta  integralmente  os 
        respectivos custos nos termos do regulamento. -------------------- 
 
        1.15  -  POSTAIS  DE  BOAS  FESTAS:     A  Camara  Municipal tomou 
        conhecimento das entidades que  enviaram  postais de Boas Festas. 
 
        1.16 - CARMEM DOLORES E SILVA SOBRAL:----------------------------- 
        Presente processo  referente  a  reclamacao  da  existencia de uma 
        zebra  marcada  no  pavimento,  na  Rua  2,  da  Quinta  do  Meio, 
        impeditiva do estacionamento de viaturas.------------------------- 
        Aprovado, por unanimidade, a  colocacao  de uma zebra de proibicao 
        de estacionamento e paragem na Rua  2  da Quinta do Meio, cerca do 
        n. 9 de policia por forma a permitir a livre circulacao e acesso a 
        garagens.    Publique-se   em   edital.    Solicitar  aprovacao  a 
        Assembleia Municipal. -------------------------------------------- 
 
        2 - REPARTICAO FINANCEIRA:---------------------------------------- 
        2.1  -  DIRECCAO  REGIONAL  DO  ALENTEJO  E  RECURSOS  NATURAIS DO 
        ALENTEJO - Comparticipacao  para  o  funcionamento  da Comissao de 
        Gestao do Ar de Sines - Ano 1995:--------------------------------- 
        Presente of. c/ entrada  n.  749,  de  95.01.20, informando ser de 
        529.500$00, a comparticipacao da Camara  Municipal de Sines para o 
        funcionamento da CGA/Sines/95. ----------------------------------- 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Tomamos conhecimento. 
                                                                   .../...
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        Fotocopiar para os Srs.  Vereadores. Aprovada a comparticipacao da 
        CMS no valor de 529.500$00".-------------------------------------- 
 
        2.2 - EMPREITADA DE  CONSTRUCAO  DAS INFRAESTRUTURAS DO LOTEAMENTO 
        DE FERREIRA - Contrato de Trabalhos a Mais: ---------------------- 
        Aprovado, por unanimidade,  o  contrato  01/95, correspondente aos 
        trabalhos  a  mais  da  referida  empreitada,  no  valor  total de 
        9.419.051$00, com  IVA  incluido  e  bem  assim,  o  pagamento das 
        facturas ns. 494, 511 e 512, 573, 574 e 575, de Pidwell & Barbosa, 
        Lda., tambem no  valor  total  de  9.419.051$00, com IVA incluido. 
 
        2.3 - MARIA ANTONIA DA SILVA VILHENA:----------------------------- 
        Presente informacao da Seccao  de  Contabilidade  de que a Sra. D. 
        Maria Antonia da Silva  Vilhena,  socia-gerente da VIVA - Promocao 
        Imobiliaria, tem por receber da Camara Municipal de Sines, o valor 
        de 3.323.345$00, referente a  varias comparticipacoes relativas ao 
        Loteamento da Cerca do Meio  -  Variante  a Porto Covo, propondo a 
        Camara a  aquisicao  do  lote  24  da  Cerca  do  Meio, pelo valor 
        atribuido aquando da possivel  venda  ao  Sr. Antonio da Conceicao 
        Nunes, fazendo-se posteriormente, caso  a proposta seja aceite, um 
        encontro de contas. ---------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"A  Camara Municipal de 
        Sines esta receptiva a  proceder  a  alienacao  do lote pelo valor 
        corrente do mercado, em Porto  Covo   e  tendo como valor minimo o 
        valor do Sr. Nunes".---------------------------------------------- 
 
        2.4 - ALDORA MARIA VILHENA DA LUZ:-------------------------------- 
        Presente  req.  c/  entrada  n.  2420,  de  94.12.07,  solicitando 
        anulacao da taxa municipal de  urbanizacao no valor de 325.110$00, 
        referente ao lote A, da Urbanizacao da Eira Nova, Porto Covo.----- 
        Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"Considerando  que  a 
        emissao do alvara de loteamento  e  anterior a entrada em vigor do 
        Plano Director Municipal, nao se aplicando a data da sua emissao a 
        aplicacao da TMU devera anular-se a cobranca prevista".----------- 
 
        2.5 - AMERICO JOSE CONTENTE LOURENCO PICARRA:--------------------- 
        Presente carta c/  entrada  n.  546,  de 95.01.16, expondo sobre a 
        a actualizacao do direito  de  superficie respeitante ao lote 133, 
        da  Quinta  dos  Passarinhos,   solicitando  que  seja  revista  o 
        mecanismo de actualizacao. --------------------------------------- 
        Presente parecer do Sr.  Eng.  Rita  sobre actualizacao, em geral, 
        dos contratos  de  constituicao  do  direito  de  superficie, para 
        habitacao, na Quinta dos Passarinhos, propondo: ------------------ 
        1.- Ao executar-se o  mecanismo  de  actualizacao, esta devera ter 
        inicio, a partir da data da escritura, tal como efectuado; 
        2 - Permitir a todos os superficiarios de terrenos para habitacao, 
        utilizar a prerrogativa dada pelo n.  5, do art. 3 dos respectivos 
        contratos, devendo-se solicitar a liquidacao dos anos em falta, ao 
        preco inicial, se necessario em  prestacoes e permitir que facam a 
        liquidacao das restantes prestacoes  ao  preco inicial desde que o 
        facam antecipadamente e por periodos de cinco anos.--------------- 
        Mereceu,  por  unanimidade,  o   despacho  de:"Concorda-se  com  a 
        proposta do Sr. Eng. Rita.  Informe-se a requerente".------------- 
                                                                   .../...
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        2.6 - COMISSAO DE MORADORES DA SONEGA:---------------------------- 
        Presente of. c/ entrada n. 686, de 95.01.19, solicitando concessao 
        de um subsidio para  1995  no  valor de 28.500$00/mes, destinado a 
        manutencao dos Balnearios publicos e Biblioteca Publica da Sonega. 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado". -------------- 
 
        2.7 - ASSOCIACAO  DOS BOMBEIROS VOLUNTARIOS DE SINES:------------- 
        Presente of. c/ entrada  n.  747,  de  95.01.20, enviando copia do 
        Orcamento para 1995. --------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:" Tomamos conhecimento. 
        Fotocopiar para os Srs. Vereadores". ----------------------------- 
 
        2.8 - CONCURSO PUBLICO PARA CONCESSAO DE EXPLORACAO DE PARCOMETROS 
        (ESTACIONAMENTO TARIFADO): --------------------------------------- 
        Presente processo do concurso  em  epigrafe que inclui parecer dos 
        respectivos  servicos  e   mapa   comparativo  das  propostas  dos 
        concorrentes - Resopre, SA e Tracevia, Lda.. --------------------- 
        Aprovado,  por  maioria,  a adjudicacao a  empresa  Tracevia, Lda, 
        nas seguintes condicoes: ----------------------------------------- 
        Duracao do contrato - 6 anos; tarifa - 80$00; Horarios das 09.00 H 
        as 19.00 H;  Destinatario das  receitas - Associacao dos Bombeiros 
        Voluntarios de Sines. -------------------------------------------- 
        Informar a empresa, os BVS e a populacao em geral. --------------- 
        Votaram  contra  os  Srs.  Vereadores  Guinote  e  Idalino,  pelas 
        seguintes razoes: ------------------------------------------------ 
        1 - Sao contra a opcao pela solucao "estacionamento tarifado" como 
        forma de pretender resolver os problemas de transito.------------- 
        2 - Esta opcao e  completamente  despropositada, se nao tiver como 
        base um  estudo  de  circulacao  e  de  estacionamento que permita 
        equacionar todos os problemas associados. ------------------------ 
        3  -  A  introducao  previa  de  estacionamento  tarifado  sem ter 
        entretanto  a  Camara  Municipal  de  Sines,  promovido  de  forma 
        consolidada  a  oferta   de   estacionamento   publico  nas  zonas 
        expectantes inseridas na malha  urbana  e uma solucao inaceitavel. 
        Falamos nas zonas frente  ao  Cinema,  Largo  da Boavista, Zona do 
        Castelo e Largo 5 de Outubro com um muito mau ordenamento e sem as 
        condicoes de seguranca minimas por falta de iluminacao.----------- 
        4  -  Algumas  das   propostas   de  estacionamento  tarifado  sao 
        inaceitaveis,  no  que  a   localizacao  e  dimensao  se  referem. 
        Concretamente as zonas  da  Caixa  Agricola,  Praca Tomas Ribeiro, 
        Largo Pero de Alenquer.     Na zona  do Castelo, Rua Joao de Deus, 
        deve ser criada  uma  zona  de  proteccao  ajardinada, devendo ser 
        proibido todo e qualquer estacionamento.-------------------------- 
        5 - A  Camara  Municipal  de  Sines  deve  pois  anular o concurso 
        publico e  lancar  um  concurso  para  a  analise  da Circulacao e 
        Estacionamento na Vila  de  Sines,  a  que  se seguirao as medidas 
        concretas de reordenamento da zona.------------------------------- 
 
        2.9 - RELACOES DE EXISTENCIAS EM 31.12.94 - PARQUE DE VIATURAS:--- 
        A Camara Municipal tomou  conhecimento  das existencias  de pneus, 
        oleos para maquinas e viaturas e bem, assim, do consumo de gasoleo 
        por varias entidades ao longo do ano de 1994. -------------------- 
                                                                   .../...



 
 
 
 
 
        ACTA N. 04 
 
                            (Reuniao 95.02.01) 
                                                                    PAG. 9 
 
 
 
        III - EXPEDIENTE DE OBRAS:---------------------------------------- 
        1 - EXPEDIENTE DIVERSO:------------------------------------------- 
        1.1 - CONCURSO PARA VENDA  DA  HABITACAO  N. 110, DO BAIRRO SOEIRO 
        PEREIRA GOMES:     Presente o processo do concurso em epigrafe que 
        contem as reclamacoes dos  funcionarios Salustiano  Maria Custodio 
        e Ana Maria Oliveira  Vicente  Martins.    Depois de analisadas as 
        reclamacoes nao e alterada a lista provisoria.-------------------- 
        Aprovada,  por  unanimidade,  a  lista  definitiva.   Publique-se. 
        Oficie-se os reclamantes do resultado das respectivas reclamacoes. 
 
        1.2  -  EMPREITADA  DE  CONSTRUCAO  DA  ESCOLA  SECUNDARIA  T42  - 
        Indemnizacao por suspensao dos trabalhos: ------------------------ 
        Presente processo referente a  suspensao  dos trabalhos da obra em 
        epigrafe  no  periodo  de   09.12.93   a  07.03.94,  no  valor  de 
        10.553.945$00, conforme consta  do  "Auto  de  custos de paragem", 
        apresentado pela SOMEC - Soc. Metropolitana de Construcoes, SA..-- 
        Presente o parecer  do  Dr.  Leonel  sobre  a  obrigacao da Camara 
        Municipal proceder ao  pagamento  do  valor mencionado cuja origem 
        esta na paragem da obra por falta de pagamento da Camara Municipal 
        de Sines. -------------------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"A  Camara Municipal de 
        Sines reconhece a divida perante  a SOMEC.  No entanto solicitar a 
        Empresa que a indemnizacao  solicitada seja restringida aos custos 
        com o pessoal afectos a obra".------------------------------------ 
 
        1.3 - J. SILVA LOBO - CONSTRUCAO CIVIL, LDA.:--------------------- 
        Presente processo  01/94  de  Contra-Ordenacao,  em cumprimento do 
        despacho  da  reuniao  de  Camara  de  94.08.03,  por  alteracao a 
        estrutura do  edificio  implantado  no  lote  2,  do Loteamento da 
        Judice Fialho, nomeadamente eliminacao do parque de estacionamento 
        previsto para a cave. -------------------------------------------- 
        Aprovado, por unanimidade, a aplicacao da coima de 5.000 contos.-- 
 
        2 - LOTEAMENTOS:-------------------------------------------------- 
        2.1 - LUPUMER - INVESTIMENTOS IMOBILIARIOS E URBANIZAcOES, LDA.;-- 
        Presente carta c/ entrada n.  136, de 95.01.30, informando sobre o 
        ponto da situacao relativamente  a execucao das infraestruturas do 
        Loteamento das Percebeiras (Alvara n. 5/91).---------------------- 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"Acusar  a  recepcao. A 
        atencao  da  Fiscalizacao  para  que  acompanhe  diariamente  esta 
        situacao e informe.    Envie-se  uma  fotocopia  a D. Isabel Jorge 
        para conhecimento".----------------------------------------------- 
 
        3 - ESTUDOS E PROJECTOS MUNICIPAIS:------------------------------- 
        3.1 - NORMAS PROVISORIAS DE GESTAO - ARTS. 3 E 8 DO DL 69/90.----- 
        3.1 - Presente o parecer  tecnico da Sra. Arq. Graca, apresentando 
        os  estudos  com  as  normas  provisorias  para  ocupacao,  uso  e 
        transformacao do solo, de acordo  com  o  art.  3.  e art. 8 do DL 
        69/90,  das seguintes zonas: 
        -  ZONA  L  ,    ZONA  DE  NOSSA  SENHORA  DAS  SALVAS,   ZONA  DO 
        MERCADO/ZONA  B,   RUA   MARQUES   DE   POMBAL,  ZONA  DE  RESERVA 
        HABITACIONAL,   ZONA DE ENTRADA DA VILA,   ZONA  DE  EXPANSAO III, 
        ZONA DA PRACA DA REPUBLICA,  VILA  DE  SINES,  PORTO COVO,  SUL DO 
                                                                   .../...
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        CONCELHO (Desenvolvimento Turistico).----------------------------- 
        Aprovado,  por   unanimidade,   que   os   varios   estudos  acima 
        discriminados sejam as normas provisorias  de gestao nos termos do 
        art. 8. do DL 69/90.    Solicitar parecer a CCRA.----------------- 
 
        IV - ACTA:-------------------------------------------------------- 
         aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
        V  - ENCERRAMENTO:------------------------------------------------ 
        E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente 
        declarou encerrada a reuniao. Eram   horas.----------------------- 
 
        E eu,_________________________  (Carmem Isabel  Amador Francisco), 
 
        Secretaria  do orgao executivo municipal, a subscrevi. 
 
 
                                      O PRESIDENTE, 
 
                                      ------------------------------------ 
 
 
                                      OS VEREADORES, 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 


